



Des ateliers de découverte au pôle formation de l'UIMM

publié le 24/03/2019

Dans le cadre de la **Semaine de l'Industrie** qui avait lieu dans toute la France du 18 au 22 mars, 36 élèves de 3e, issus des 3 classes, ont pu découvrir les ateliers du **Pôle de formation de l'UIMM** de Niort (Union des Industries et des Métiers de la Métallurgie). Répartis en 5 ateliers tournants, les élèves ont ainsi réfléchi aux clichés sur l'industrie à partir d'une vidéo, mais aussi vu le fonctionnement d'une ligne de production et d'une imprimante 3D dernière génération. Ils ont aussi pu se rendre compte que le numérique était au cœur de nombreux métiers, à travers l'utilisation de la réalité augmentée et de défis ludiques sur des tablettes.

Pour tous, ce fut une belle découverte, qui enrichit et construit leur **Parcours Avenir**. Les 25 et 26 mars, chaque élève de 3ème découvrira quatre entreprises, une nouvelle opportunité de comparer les différents fonctionnements, leurs similitudes et les enjeux du monde du travail.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.